



La Estrella, Valparaíso, 27-XII-1993

CRONICA 33

**Libro de autor regional fue editado
por la Universidad de Viña del Mar.-**

“De Ponteluna a Salsol” es un homenaje a la vida

■Un llamado de alerta a revisar el tipo de vida que lleva cada ser humano hace el libro “De Ponteluna a Salsol”, del autor porteño Patricio Westphal, recientemente editado por la Universidad de Viña del Mar, constituyéndose en la primera obra de un escritor regional que recibe el apoyo de la casa de estudios superiores.

“Y es que es un homenaje a la vida, a partir de la realidad miserable de la vida”, nos cuenta su autor, quien se demoró tres años en publicar su obra “porque antes no había encontrado quien creyera en ella”.

La novela es de un realismo posible. “No es una ficción, aunque habla de una ciudad que es necesario crear, dando énfasis a los valores más propios del hombre, como la libertad, la creatividad, la integración con su medio ambiente y con los otros hombres”, aclara Westphal.

“Salsol es una ciudad real, para hombres reales y con necesidades reales, pero que afectan más el espíritu que a la materialidad humana. Es una invitación al hombre a expresario mejor de sí y es un llamado de alerta a revisar nuestra vida actual”, agrega el autor.

La novela tiene un estilo especial, en donde no se crea un absoluto protagonismo. Hay una clara muestra de lo que el autor cree que es la vida de hoy “y no se esconde tras personajes, sino que va al caño de la vida”.

EN LA CULTURA DEL POLOLO

Patricio Westphal tiene 49 años y durante toda su vida ha debido trabajar duro para lograr lo que quiere.

Con una carrera de Derecho frustrada (“por razones históricas”, dijo) a sólo meses de concluirla, se vio en la necesidad de realizar todo tipo de actividades para sobrevivir, desde vender frutillas hasta ser empresario, pasando por el “oficio de aplanador de calles”. “Estoy en la cultura del pololo porque no he sido apuntado, pero eso me ha dado más libertad para seguir creando”, dice con un dejo



RCF-4243

Patricio Westphal

de satisfacción.

Además de “De Ponteluna a Salsol”, tiene escritos otros dos libros. Uno de poemas, “Así te construyen mis fuegos”, y uno de cuentos, “Las aventuras de Copo de Nieve y Melinka”, que escribió como regalo para su hija de 9 años.

Ahora está escribiendo simultáneamente otras dos novelas. Una de ellas, “La espalda y la costra”, se refiere a la realidad sicológica subyacente del hombre contemporáneo. De la otra, prefirió no revelar detalles todavía.

Para editarlas espera tener el apoyo que encontró en la Universidad de Viña del Mar “que luego de golpear muchas puertas depositó la confianza en mi obra”.

"De ponteluna a salsol" es un homenaje a la vida [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"De ponteluna a salsol" es un homenaje a la vida [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)